

EL PARLAMENTO DEL MERCOSUR

DECLARA:

ARTICULO 1: De Interés Regional la iniciativa denominada "*Italia en 24*", y su formal presentación "*Italia en Misiones*", llevada a cabo el día 4 de Julio con la presencia del Gobernador de la Provincia de Misiones, Lic. Hugo Mario Passalacqua.

ARTIUCULO 2: Invitar a los Estados Parte y Asociados del Mercosur a fomentar políticas comerciales comunes con el objetivo de lograr un desarrollo económico sostenible e inclusivo en toda la región.

ARTICULO 3: Remitir copia al Poder Ejecutivo de la República Argentina y al Poder Ejecutivo de la Provincia de Misiones.

ARTICULO 4: De forma.

FUNDAMENTOS:

Desde sus inicios el Mercosur tuvo como eje principal de su política la cooperación internacional, es así que viene profundizando las relaciones a través de diferentes ámbitos e iniciativas. En ese sentido, el proyecto "*Italia 24*", que busca entablar una comunicación más fluida entre la embajada italiana y las 24 jurisdicciones autónomas argentinas. Misiones fue la primera provincia invitada a ser parte de esta iniciativa diplomática.

El Gobernador de la provincia de Misiones, Hugo Passalacqua, junto al embajador italiano en Argentina, Giuseppe Manzo y empresarios italianos, participó de



la presentación de *"Italia en Misiones"*, una iniciativa que pretende reforzar las relaciones entre el país mediterráneo y las distintas provincias de la Argentina, valorizando así cada territorio.

El Mandatario provincial agradeció fervientemente el interés de la Embajada en realizar tal evento dedicado a la Provincia. *"Es un gran honor para todo Misiones estar hoy aquí presentes"*, destacó ante la presencia de los representantes de importantes empresas. *"Tenemos una fuerte relación bilateral con Italia que todavía tiene mucho por delante"*, destacó Passalacqua durante el encuentro que corresponde a la primera etapa de *"Italia en 24 (provincias de Argentina)"* y que apunta a presentar distintas oportunidades de negocios para las empresas italianas en la región.

Cabe destacar que Misiones e Italia comparten valores comunes que pueden fomentar aún más las relaciones económicas como la utilización eco-sustentable de los recursos naturales, la biodiversidad, el ahorro energético, el respeto al medio ambiente, entre otros.

Con esta perspectiva, Italia observa los planes de desarrollo de infraestructuras, transporte y energía y apunta a intensificar su colaboración conjunta. En tanto, los vínculos económicos entre Italia y Argentina son muy fuertes ya que son dos países con economías complementarias. Hay más de 250 empresas italianas que operan en el país con un total de 50.000 empleados, aproximadamente. El intercambio comercial alcanza a más de 2.300 millones de euros (creció +9.6% en 2017), mientras que las inversiones italianas en la Argentina superan los 1.150 millones de euros y están concentrados principalmente en los sectores automotriz, energético e infraestructural. Asimismo, se destacó el potencial de *"una población preparada para el trabajo en una provincia llena de recursos naturales que hacen de Misiones un espacio con mucho futuro"*.

En la oportunidad el gobernador describió a Misiones como una tierra de oportunidades para inversores. En ese contexto invitó a empresarios nacionales y extranjeros a conocer las oportunidades que ofrece la tierra colorada para la radicación de emprendimientos productivos.

La relación con los países que conforman el Mercado Común del Sur es una prioridad para nuestro país, en especial para la Provincia de Misiones, por su ubicación geográfica estratégica, al ser considerada el corazón de la región, el eje geopolítico natural del Mercosur.

Considerando como base la experiencia de Argentina, la Provincia de Misiones, asume un papel protagónico en los distintos encuentros regionales y continúa construyendo nuevos mecanismos de integración regional, así como profundizando los existentes. Por ello, es de gran importancia que se reconozca el papel estratégico y preponderante que tiene la provincia de Misiones como puerta de entrada al Mercosur

En este sentido, se destaca la participación del Gobernador de la provincia de Misiones, Lic. Hugo Mario Passalacqua, quien tuvo la oportunidad de exponer y poner en agenda, diversos temas estratégicos para nuestra provincia y la región.

El Gobierno Misionero ve con optimismo el futuro del Mercosur en un contexto global en constante transformación y que plantea grandes desafíos. Conscientes de que tenemos un mandato clave: dar un salto cualitativo para lograr una mayor integración y, a su vez, salir al mundo en una alianza estratégica del Mercosur

Los Parlamentarios del Mercosur nos comprometemos a redoblar los esfuerzos para seguir avanzando la consolidación del bloque, en el convencimiento de que se necesita dar un impulso histórico al bloque, para que este sea un año de inflexión positiva en esta alianza estratégica al Mercosur.

Por estas y otras consideraciones, que oportunamente expondré, es que solicito a mis pares el voto afirmativo para la presente declaración.



Dra. CECILIA CATHERINE BRITTO
Parlamentaria del Mercosur Regional
Distrito Misiones